

当社における新型コロナウイルスの発生について

2020年9月3日
株式会社レクザム

当社 香川工場(香川県高松市香南町)に勤務するパートタイム労働者(工場内勤者)2名の新型コロナウイルス感染が判明いたしました。(当該内勤者2名は、それぞれ9月1日(火)および同2日(水)にPCR検査を実施し、陽性と判定されました。)

■ 感染者について

1) 工場内勤者(A)

- 8月27日(木) 体調不良により休暇をとり自宅療養
- 8月28日(金) 午前中出勤し、午後は私用のため帰宅
- 8月31日(月) 体調不良の改善の兆しがないため休暇をとり通院
医師よりPCR検査実施を勧められる(味覚異常)
- 9月1日(火) 新型コロナウイルス陽性と判定(18時頃)

2) 工場内勤者(B)

- 8月19日(水) 発熱し休暇をとり通院
- 8月20日(木) 休暇
- 8月21日(金) 体調が回復して出勤開始
- 9月2日(水) 工場内勤者(A)の濃厚接触者としてPCR検査を実施
新型コロナウイルス陽性と判定(18時頃)

■ 感染判明後の当社の対応

- 9月1日(火)
 - 18:20 内勤者(A)の行動履歴及び濃厚接触者等の調査を開始
 - 19:10 作業場等を閉鎖し、立入禁止処置を完了
 - 21:30 所管保健所と対応策についての協議終了
(濃厚接触者等への出勤停止措置)
- 9月2日(水)
 - 8:00 内勤者(A)の行動履歴に基づく該当エリアの消毒作業開始
 - 10:30 濃厚接触者等のPCR検査実施(21名)
 - 18:00 内勤者(B)のPCR検査陽性判定の連絡を受け、行動履歴及び濃厚接触者等の調査を開始。

■ 社内における感染防止に向けた取り組み

当社では日常より感染防止のため、以下の取り組みと社内ルールを設け、感染拡大防止に努めています。

- 健康管理に留意し、感染防止のため十分な手洗いと、うがいの励行及び、除菌のためのアルコール・次亜塩素酸水を常設(従来より実施)
- 新型コロナウイルス罹患が疑われる際の出勤基準の明確化(2月中旬)
- マスク着用の励行とマスクの備蓄(2月下旬)
- 社外からの来訪者制限・マスク着用の励行と体温確認(2月下旬)
- 出張・来客を制限し、WEB会議の推奨(2月下旬)
- 布マスク 4,300枚を半額会社負担にて社員向けに購入(4月上旬)
- テレワークと時差出勤制度の導入(4月上旬)
- 学校休業、妊婦に対応する特別休暇制度の導入(4月上旬)
- ランチタイムの濃厚接触防止に対する取り組み(4月中旬)
- フェイスシールドの常備(6月上旬)

■ 今後の取り組み

- 生産本部長を室長とする[NCV(ニューコロナウイルス)対策室]を設置し、情報収集と命令系統を一元化。
- 上記のワーキンググループとして、社内の安全衛生委員会組織とノウハウを活用してNCV対応の具体策の推進と実行。

以上、本件によりご心配とご迷惑をおかけ致しましたことを衷心よりお詫び申し上げます。
引き続き、関係各位の信頼回復と従業員の安全確保に努めてまいります。